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２月２６日（水）高台小学校に春光台，鷹の巣・福祉村の両市民委員会会長様，まちづくり協

議会会長様，小中のPTA会長様，民生委員・児童委員，公民館長，CSコーディネーター，春光台

SOSネットワークなどの皆様が集まり今年度最後となる「第４回 学校運営協議会」が行われま

した。主な内容は次の通りです。

この日は，高台小学校４年生が，総合的な学習で地域の福祉施設を訪問した時の報告会が行わ

れ，委員の皆さんも発表を御覧になったようで，菊池会長の挨拶では「今の４年生は考え方も発

表もとてもしっかりしていて感心した。」「春光台は，福祉の町であり，子どもたちが福祉に関心

をもち，このような学習を通し，自分の生き方の指針になれば素晴らしい」といった感想が聞か

れました。

その他，学校運営協議会の委員さんの御意見をいくつか紹介します。

委員の皆様には，１年間小・中学校の子どもたちを温かく見守って下さり，たくさんの御協力をいただい

たことに心から感謝申し上げます。次年度からもよろしくお願いします。

第４回 学校運営協議会

①高台小，春光台中の令和７年度の両学校の経営方針を説明し承認をいただきました。

②今年度のコミュニティースクール・地域学校協働活動の評価と総括

③令和７年度のコミュニティースクール・地域学校協働活動のグランドデザインの説明

④１年間の振り返りと次年度に向けての意見交流

⑤令和７年度学校運営協議会委員の推薦について説明と承認

今年は，コロナで中断された様々な地域行事が行われ，小・中学生もたくさ

ん参加してくれた。今年の活動の反省をもとに来年度はさらに充実した地域

行事となるようにしたい。そのためにも子どもたちの協力を期待している。

中学校の職場体験学習のお手伝いをさせてもらった。次年度もより多くの春光台の職場

を訪問し，その仕事内容を知るとともに，地域の絆を深めてほしい。

５年ぶりとなった「春光台雪まつり」も小中高の子どもたちの参加で盛況に終えるこ

とができた。来年はさらに規模を大きくして活気のある行事にしていきたい。今回参

加した子どもたちのクチコミでたくさんの参加を期待しています。

今年度はたくさんのPTA行事を無事成功させることができた。今後はPTAとしてでき
る地域貢献を考えて，進めていきたい。

おかげさまで今年度の公民館事業は大盛況でした。次年度もたくさん地域イ

ベントを計画しています。より多くの小・中学生の参加，サポートをお願い

します。


